Policía

Ahogado

Funcionario

De ONU

Cayó con su auto al canal El Carmen

Un ciudadano español nacionalizado chileno, y que se desempeñaba como funcionario de las Naciones Unidas, pereció ahogado al caer con su vehículo a las aguas del Canal El Carmen, cuando descendia del Parque Metropolitano por el camino El Alba, sector de La Pirámide, en la comuna de Conchalí.

La desaparición del funcionario, identificado como Carmelo Soria Espinoza, motivó una denuncia por presunta desgracia interpuesta el viernes último, cuando no se presentó a sus labores habituales con su vehículo, un automóvil con patente diplomática ONU 64.

Personal de Carabineros de la Tenencia El Salto procedió a rastrear el canal encontrando el cadáver de Soria Espinoza a mil quinientos metros del lugar en que quedó el automóvil enterrado en el fango.

Según las primeras averiguaciones. Carmelo Soria se habría precipitado a las aguas cerca de las dos de la madrugada del viernes, cuando descendía por el camino del Alba, después de haber pasado algunas horas en el casino del Parque Metropolitano.

que Metropolitano.
Su cadáver no presentaba lesiones atribuibles a
terceras personas, y fue
remitido al Instituto Médico Legal para la autopsia
de rigor, mientras la Policía prosigue las diligencias destinadas a esclarecer el hecho.



Setenta y dos niños de un total de 196 personas quedaron sin hogar a raíz del incendio que destruyó casi una manzana completa de edificios antiguos en el cerro Larraín, de Valparaíso. Concurrieron todas las compañías del vecino puerto para combatir el fuego. En la foto, un aspecto parcial del siniestro

196 Damnificados por Incendio en Valparaíso

VALPARAISO.— En uno de los mayores incendios de los últimos diez años 196 personas, 72 de ellos niños, perdieron sus hogares al quedar destruida casi una manzana en el Cerro Larraín.

A las 10 horas de ayer en Santa Lucía 417 de ese

en Santa Lucía 417 de ese cerro se produjo un siniestro por causas que aún se están investigando. Aparentemente unos niños que jugaban con fósforos o la inflamación de una cocinilla a parafina provocaron la aparición del fuego en el corazón de una cuadra de "cités". El incendio destruyó totalmente seis inmuebles en los que viven 31 grupos familiares, una escuela, que estaba declarada insalubre y deshabitada y

daños parciales a otras ocho propiedades. Al incendio concurrie-

Al incendio concurrieron todas las compañías
de bomberos de Valparaiso cuyos esfuerzos resultaron prácticamente estériles debido a la escasez
de agua y al material antiguo y ligero de que estaban construidas las viylendas.

Seis personas quedaron lesionadas durante el sinestro. Cuatro son homberos, con principio de asfixia; los otros, dos voluntarios que colaboraban en la recuperación de especies de los damnificados

dos.

Los bomberos trabajaron
en el lugar hasta las 16
horas, quedando desde esa
hora cuadrillas dedicadas a
la remoción de escombros.
El siniestro revistió ca-

El simiestro revistio características peligrosas debido a que varias de las
propiedades tenían entre 2
y 3 pisos de altura. Las
murallas se desplomaron
durante el siniestro exigiendo una cuidadosa labor
de carabineros y bomberos,
Pese a la magnitud no se
registraron victimas fatales.

Dos Muertos y Seis Heridos en Choque En Villa Alemana

Dos personas murieron y otras seis resultaron lesionadas —tres de ellas graves— a raiz del violento chocue de frente entre una camioneta y un automóvil ocurrido en el camino trongal esquino de Freiro.

choque de frente entre una camioneta y un automóvil ocurrido en el camino troncal esquina de Freire.

La policía identificó a las víctimas como al empleado de 25 años, Jaime Daza López, quien manejaba el automóvil, y su acompañante, el comerciante Roberto Saavedra Me-

nay, de 30 años, ambos domiciliados en Villa Alemana.

Lesionados graves quedaron el comerciante Daniel Alonso Cerdiere, de 70 años, conductor de la camioneta y la menor de dos, años de edad que viajaba en el mismo vehícalo, Candy Cartes Rebolledo, y el hermano del conductor del automóvil y acompañante de éste, Horacio Daza López, de 28 años.